

Luis Morlote promu à un poste de direction du Parti communiste cubain



La Havane, 11 janvier (RHC) Luis Morlote Rivas, qui occupe depuis 2019 le poste de président national de l'Union des écrivains et artistes de Cuba -Uneac-, a été promu aujourd'hui fonctionnaire de la structure auxiliaire du Comité central du Parti communiste de Cuba -PCC-, pour le travail idéologique.

C'est ce qu'a annoncé Rogelio Polanco Fuentes, membre du Secrétariat du Comité central du PCC et responsable du Département idéologique, lors du Conseil national de l'Uneac, qui s'est tenu dans cette capitale.

Polanco Fuentes a fait l'éloge du travail de Morlote Rivas également en tant que président de l'Association Hermanos Saíz et pour son prestige en tant que créateur de la radio et de la télévision dans la plus grande des Antilles.

Selon le chef du département idéologique, sa nomination est une réponse à la politique des cadres approuvée lors du 8e congrès du PCC, qui n'affaiblira pas le fonctionnement de l'avant-garde artistique et littéraire cubaine.

En conséquence, la musicologue Martha Bonet de la Cruz, qui occupait précédemment le poste de première vice-présidente, assumera la présidence de l'Uneac jusqu'au 10e congrès de l'organisation, prévu pour le milieu de cette année, au cours duquel une nouvelle direction sera élue.

La journaliste Magda Resik Aguirre sera la nouvelle première vice-présidente de l'organisation, tandis que Lesbia Vent Dumois en deviendra la vice-présidente.

Un intellectuel de l'envergure de Miguel Barnet Lanza, président honoraire de l'Uneac, a déclaré qu'il avait trouvé en Morlote Rivas un allié et un véritable héritier pour diriger, d'une certaine manière, le travail culturel du pays.

Il a souligné sa capacité de leadership et d'organisation au milieu des complexités socio-économiques.

Mme Bonet de la Cruz, première femme à présider l'Uneac, a souligné l'importance de l'engagement et a affirmé que le travail entrepris depuis le IXe Congrès ne s'arrêtera pas.

La famille qui poursuit ce travail est celle créée par Morlote et aura pour mission de faire du 10e Congrès ce que la Patrie et la Révolution méritent, a-t-elle assuré.

Pour Morlote Rivas, appartenir à l'Uneac signifie défendre le droit aux utopies grâce à un travail d'équipe inlassable, qui ne doit pas changer, mais se renforcer au profit de la culture.

L'une des plus belles œuvres de la Révolution est son mouvement artistique grâce à l'engagement, au dévouement et à la vocation de service social de ses membres, a-t-il déclaré. (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344271-luis-morlote-promu-a-un-poste-de-direction-du-parti-communiste-cubain>



Radio Habana Cuba